



MC llama a rechazar la reforma que acorta las facultades del Tribunal Electoral

La fracción de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados llamó a los partidos de la coalición Va por México a actuar con congruencia y no aprobar, en alianza con Morena, la reforma constitucional para acortar las facultades del TEPJF. Advirtieron que con la reforma se busca reducir la defensa de los derechos políticos, delimitar la actuación del Tribunal en materia de acciones afirmativas para grupos vulnerables, paridad y decisiones internas de los partidos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AADNwN3dZNdTQk8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213955&parId=75F18D3264FEE48F%213945&o=OneUp>